

## 提案

日付：2022/3/10

件名：一之宮公園利用について！

### 1. 問題、課題：

公園利用が偏っていないか？

### 2.改善案：

中央公園は、広く駐車場も完備されています。多くの町民が楽しく利用しています。私も孫娘をたまに連れて遊技場で遊ばせて非常に有りがたいですね。何処が、一之宮公園は駐車場もないし催事が出来ません。町民から声が上がりました。中央公園と同じには出来ないと思いますが改良することにより身近な町民が利用して公園の価値が上がると思います。録道の散歩道にもなって遠方からも団体を探索しています。

### 3. 改善後の効果：

改善することで、利用者が増え寒川町の知名度が上がると思います。先日は、J com が線路から中継してました。知恵を出し工夫すれば利用度増えます。今は、遊技場だけ相和幼稚園児が利用するのたまに見かけます。広場や池が勿体ないように見えます。財政的に何かやれば費用がかかるし費用対効果を検討の上ご検討宜しくお願い申し上げます。

---

## 回答

<一之宮公園利用について！>

【所管：都市計画課】

中央公園は主として徒歩圏内に居住する方々の利用に供する【地区公園】として整備されたものですが、シンコースポーツ寒川アリーナが併設されていることから駐車場が設置されています。一方、一之宮公園については地区公園よりも小さい規模で、主として近隣に居住する方々の利用に供する【近隣公園】として車での来園を想定しない考えにより整備されています。

ご提案いただいたように、公園の利便性向上により利用者が増加し、生活環境や町の認知度向上が図られることは喜ばしい事だと考えていますが、現在、公園整備に関しては安全性確保を最優先とし、樹木や遊具の維持管理を中心としているため、早急に改良を行う事は出来ません。

また、公園利用については現状では町主催によるイベント等の予定はありませんが、幼稚園に限らず利用許可の範囲内に於いて、地域の方々がイベント等を開催すること

も可能となっており、その際には一時的な車の乗り入れ等についてご協力できる場合もあるかと存じます。

今後も一之宮公園を利用する方々のご提案をお聞きしながら、当該公園に見合った利活用や、将来的には再整備を目指していきたいと考えておりますのでご理解ご協力くださいますようお願いいたします。